
敬啟者 

 

關於︰食衛局食物科及食安中心行政主任職位（查詢二） 

 

如題，謹查詢如下︰ 

 

（一）就廢置食用油的具體立法規管構思一事，請具體說明目前廢置食用油的

不同處理情況（去向）、相應數量及問題。 

 

（二）請告知本委員會，食用油的重用次數指引制訂及擬議規管詳情。 

 

（三）就熟肉政策事宜，據悉，巿面不少點心及燒味肉類，都是從中國生產加

工後進口，食衞局能否告知，此等進口熟食過去五年的具體資料？食安中心的

抽查方式及情況為何？目前監管法規為何，是否足夠？ 

 

（四）就首席助理秘書長（食物）特別職務建議職責說明第 6項「檢討及制訂

有關加強食物安全的規管安排的建議，以配合電子商貿的趨勢和活動」，請提

供更多背景資料，包括食物的電子商貿分析，挑戰，當局意向等等。 

 

（五）（1）就高級首席行政主任（機構及系統管理）主要職務和職責，第 1點

「帶領制定機構及系統管理方面的長遠策略，從而在食物安全中心（下稱「食

安中心」）的食物進口管制及食物監察工作方面，推行以資訊科技支援業務模

式的轉變。」，請告知本委員會，目前與外國食安部門，特別是東亞不同地方

的食安部門，有否資訊銜接或共享介面，若否，會否沿此方向研究？若然，請

問與哪個國家，在哪方面開始資訊共享？ 

 

（2）例如，本人較關心之食物輻射檢測資訊，會否有此操作或考慮，讓東亞各

國彼此開放及共享檢測數據？ 

 

（六）請進一步告知本會，EC(2016-17)25文件第 6頁，述及「不同系統之間轉

移限制」，包括何種系統，限制為何，解決方向是技術突破抑或改善管理，等

等詳情。 

 

盼覆。萬分感謝。順祝安好。 

 

  此致 

人事編制小組委員會主席葉劉淑儀議員 

食衛局局長高永文醫生 

食衛局副局長陳肇始教授 
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